
７月３日（金）後援会役員会を開催いたしました。 

 会長様はじめ、役員の皆様に御参加いただき、総会に向けて

今年度の事業計画等の審議を行いました。今後の会員拡大に向

けた御助言もたくさんいただきました。 

また、今年度は、コロナウィルス感染症拡大防止のため、後

援会総会は実施しないことになりましたので、現在、会員の皆

様には書面決議提出をお願いしております。開票結果がまとま

りましたら、改めて御報告いたします。 

  【役員会風景より】 

 

 

 



◆役員会参加者 

 ・後援会長 白石 高司様 

・後援会副会長（代理） 二本松商工会議所専務理事 渡邉 文保様 

  ・監事 春山二区長 佐藤 隆生様 

  ・監事 本校ＰＴＡ会長 村上 麻美様 

  ・理事 田村ライオンズクラブ会長 箱崎 伸平様 

  ・理事 船引ロータリークラブ会長 管野 正明様 

  ・理事 福島県中小企業家同友会田村地区会長 望月 隆司様 

 

 【事務局】たむら支援学校 校 長  菅野 美恵子   

事務長  堀切 栄二 

              教 頭  小河 仁    

教 頭  渡邊 智美  

              庶 務  遠藤 笑美  大河内 千瑛    

会 計  間野 陽子  

     


